
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

gestern wurden von der Arbeitnehmerbank in der ADK vor den heiligen Hallen 
des Landeskirchenamtes in Hannover pressewirksam über 11.000 Unterschriften
für die Übernahme des TV-L'S überreicht. Das war erst der Anfang. Weitere
Unterschriften werden gesammelt werden.

Meines Erachtens nimmt der Zug  in Richtung Übernahme
des TV-L's langsam Fahrt auf und ich bin sicher, dass es uns im Frühjahr des
nächsten Jahres gelingen wird, diesen Tarif verbindlich zu vereinbaren.

Nach zäher Verhandlung wurde in der gestrigen Sitzung der ADK eine
anrechnungsfreie Sonderzahlung in Höhe von 30 % eines Monatsgehaltes
vereinbart, die noch im Dezember diesen Jahres zur Auszahlung kommen wird.

Ich finde, das sich dieses Ergebnis sehen lassen kann, denn darüber hinaus
ist davon auszugehen, dass nunmehr auch die Entgelttabelle des TV-L's ab
Januar des nächsten Jahres in der ADK verhandelt werden wird.

Ich werte dieses Ergebnis nicht als großen Durchbruch, dennoch ist davon
auszugehen, dass die Verhandlungen in der ADK in Bewegung geraten sind.
Sollte es gelingen, im nächsten Jahr den TV-L tatsächlich zu übernehmen,
dann war dies in jedem Fall ein erster Schritt in die richtige Richtung.

Nunmehr kann Euer Wunschzettel etwas länger ausfallen, als es bisher möglich
schien.

Bis dann Euer Hilmar Ernst


